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　本日は牧野会長所用により欠席さ
れますので、２回目となりますが橋
詰がご挨拶いたします。
　昨年に続き、職業奉仕委員会さん
の職場訪問ということで神田社長さ
んの岩の原葡萄園さんにお邪魔致し

ました。昨年も大いに盛り上がり、ワインを飲み
つくさんばかりの勢いでありましたが、本日も楽
しみにまいりました。渡邉委員長さんはじめ職業
奉仕委員会の皆さんありがとうございます。
　先日９月９日に川上善兵衛生誕 150 周年記念と
してトークショーがオーレンプラザで催され、聴
きにまいりました。
　善兵衛さんとそこに関わり繋がって行く人々、
地元の坂口先生、川上先生、そしてサントリーの
鳥居氏、精神的支えとなったであろう勝海舟先生、
とお話しを楽しく、新たな発見と共にお聴きしま
した。そこにはまさに人と人の絆と繋がり、まさ
に「ロータリー」の繋がりのようでありました。
　私もメンバー皆様との繋がりをこれからも大切
にしたいと考えています。
　本日もこちら「金石の音」の美味しい料理と岩
の原ワインで楽しく語らいましょう。

出席率　100％

大谷光夫君・本山秀樹君・水上喜芳君・橋詰敏一
君・齋藤尚明君・中田　正君・飯塚宏佳君（９/７
地区三役・副幹事会）
髙坂光一君（９/９ローガン RC・９/10 パークシ
ティ RC・９/11 ソルトレイク RC・９/13 レッド
ロックセントジョージRC（RID5420：ユタ州）

石 倉　悟君―９月８日に開催された「IMゴル
フ大会」個人の部で１位になりました。

石 倉　悟君・髙橋正彦君・大谷光夫君―９月
８日に開催された「IMゴルフ大会」で上位 10
位に入りました。

本 山地区幹事―９/15 大谷 GE事務所開所式に
ついて

報告：９/８　IMゴルフ大会結果報告

出 席 報 告

メイクアップ

委 員 会 報 告

幹 事 報 告

ニコニコ B O X 紹 介

　今年の夏の残暑がようやく緩み、頸城平野の稲
刈も進む中９月 15 日㈯「百年料亭宇喜世」にて
大谷ガバナーエレクト事務所開所式を開催しまし
た。当日は、川瀬康裕ガバナー様は病気療養中の
ため欠席されましたが直前ガバナー新保清久様は
じめ多数のパストガバナー様、第７分区内の関係
者の皆様、ガバナースタッフ総勢 51 名の方々か
らご参加いただき盛会に会を進めることが出来ま
した。開所式で大谷ガバナーエレクトは、「青天
の霹靂でガバナーノミニーに昨年 12 月選出され

たが、第７分区の代表として頑張りたい。」と挨
拶され、パストガバナーの皆様からも熱いエール
を送られ緊張した面持ちでした。
　祝宴では、高田芸妓衆による祝舞が花を添え、
和やかな雰囲気のうち
に無事終了することが
出来ました。高田クラ
ブからも大勢の方から
ご出席いただき感謝申
し上げます。

大谷ガバナーエレクト事務所開所式を終えて 地区幹事　本山　秀樹 君

第10回例会 №10９月14日㈮

直前会長挨拶直前会長挨拶 橋詰　敏一橋詰　敏一
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　９月 14 日㈮の例会は職業奉仕委員会担当の職
場訪問で、午後６時半から「㈱岩の原葡萄園」で
開催されました。乾杯の後、神田和明社長から
歓迎の挨拶とともに本日特別提供されるワイン
①ローズ・シオター②ヘリテイジ 2015 と、会社
経営目標に対する熱い決意が紹介されました。さ

らにワインを若い人にも大いに飲んでいただき
たいとして、10 月 12 日開催の「川上善兵衛生誕
150 年記念ワイン会」（上越市立歴史博物館１F・
カフェスペース　19 時～）の募集要請がありま
した。その後は心ゆくまで料理とワインを堪能い
たしました。

職業奉仕委員会

　本年４月より高田ロータリークラ
ブに入会しました宮川大樹です。先
ず持って、入会に際して皆様の御厚
情に感謝申し上げます。

　私とロータリーの出会いは昨年末のクリスマス
家族会に縁あって参加した事であります。ロータ
リーと聞いて敷居が高く、私とは縁の無い世界と
思いましたが紹介者の方から『にこやかにして気
楽に楽しめば良いんだよ』と促され、実際の雰囲
気と皆様の優しさ、そして『手に手つないで』を
輪になって皆で合唱した時、ロータリーの友情熱

き想いに触れて入会申込を決めました。
　考えますと、週に一度、年齢、業界、業種の垣
根を越え会食し、お互いを深く知ることができる
のは、人生でもなかなか機会が少なく非常に貴重
な経験であります。
　自己を磨き、そして会員同士が思いやりの中、
互いに力を合わせ、ロータリーの目的である社会
奉仕『人のお役に立つ』ことで自己、家族、地域、
日本、世界にと平和の輪が広がるよう、私もこれ
からロータリアンとして研鑽していきたいと思い
ます。若輩で迷惑をおかけすると思いますが、皆
様の御指導と御鞭撻を宜しくお願い申し上げます。

宮川　大樹 君

私もひとこと

職場訪問 岩の原葡萄園

出会いに感謝


